
 

 

                                                                     

                                   Stadtverordnetenfraktion 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Peter Jakoby 

Im Herrngarten 1 

63150 Heusenstamm         14. Juni 2021

    

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

bitte leiten Sie folgende Anfrage der CDU-Fraktion an den Magistrat weiter: 

 

Umsetzung der DS-Nr. XVIII/313-b (Umluftfilteranlagen für Kitas / Schulen) vom 11.11.2020 

Die Stadtverordnetenversammlung hat vor über einem halben Jahr, am 11. November 2020, mit 32 

Ja-Stimmen den folgenden Antrag der FDP beschlossen: 

Der Magistrat wird beauftragt, zur Verringerung der durch die Coronapandemie bedingten Gesundheitsrisi-

ken bei der Kinderbetreuung und beim Schulunterricht insbesondere unter herbstlichen bzw. winterlichen 

Wetterbedingungen folgende Maßnahmen durchzuführen: 

1. Für die Räumlichkeiten der städtischen Kinderbetreuung die Möglichkeit des Einsatzes von Raumluftreini-

gern mit UV-Licht oder mit Hepa-Filtern zu prüfen und zu klären, inwieweit dieser sinnvoll ist. 

2. Mit den freien und kirchlichen Trägern der weiteren in Heusenstamm vorhandenen Kitas ein der Ziffer 1 

entsprechendes Vorgehen abzustimmen. 

3. Beim Kreis Offenbach darauf hinzuwirken, dass dieser als Schulträger für die Schulen in Heusenstamm 

die Möglichkeit des Einsatzes von Raumluftreinigern mit UV-Licht oder mit Hepa-Filtern prüft und klärt, 

inwieweit dieser sinnvoll ist. 

4. Über das Prüfungsergebnis und die entstehenden Kosten in den Ausschüssen zeitnah zu berichten. 

Hierzu haben wir folgende Fragen: 

a) Wurden die in Ziff. 2 und Ziff. 3 geforderten Abstimmungen mit den freien/kirchlichen Trä-

gern bzw. dem Schulträger vorgenommen? Wenn ja, wann und mit welchen (Zwischen-)Er-

gebnissen? 

b) Warum hat der Magistrat zu dieser – pandemiebedingt – dringlichen Angelegenheit bisher 

keine Arbeitsergebnisse hervorgebracht, die entsprechend Ziff. 4 den Ausschüssen zeitnah 

zu berichten gewesen wären? Wann wird damit zu rechnen sein? 

Mit freundlichem Gruß 

 

Paul Sassen  
CDU-Fraktionsvorsitzender    


